



Mosaïques parfaitement conservées découvertes dans la ville de Zeugma en Turquie (Géoparc Jbel Bani)

Mosaïques parfaitement conservées découvertes dans la ville de Zeugma en Turquie (Géoparc Jbel Bani) Une équipe d'archéologues dirigée par le professeur Kutalm?? Gökay de l'université d'Ankara en Turquie a révélé d'anciennes mosaïques dans la ville turque de Zeugma, près de la frontière syrienne. Le projet de fouille, lancé en 2007, a été accéléré par les inondations dans la région en raison de la construction d'un barrage. Craignant que les anciens trésors de Zeugma soient perdus pour toujours, les archéologues se sont précipités pour creuser, protéger et conserver les reliques du passé, y compris les mosaïques en verre datant du 2<sup>e</sup> siècle avant Christ. Bien qu'une partie de la ville soit désormais submergée par l'eau, les fouilles continuent dans l'espoir de découvrir d'autres objets. Selon Gökay, les mosaïques colorées faisaient partie intégrante des maisons de l'ancienne ville. Différentes figures mythologiques comme des dieux ou des héros anciens, les mosaïques étaient placées dans la chambre afin que les invités puissent les admirer pendant qu'ils discutent et buvaient avec le propriétaire. Les sujets étaient soigneusement sélectionnés en fonction de la fonction de chaque chambre particulière. Par exemple, une mosaïque avec des amants comme Eros et Télétel trouvaient dans une chambre. Les mosaïques reflétaient aussi les goûts du propriétaire de l'habitation et de ses intérêts : &prime;&prime; Ils étaient un produit de l'imagination du patron. Ce n'était pas simplement un choix dans un catalogue,



mais ils servaient à donner bonne impression à leurs invités &prime;&prime; affirme Görkay sur le site Archaeology.org. L'ancienne ville de Zeugma a une histoire qui remonte au 3 e siècle av. C a été créé comme colonie grecque appelée Seleucia da Seleuco I, l'un des commandants d'Alexandre le Grand. En 64 av. C, les Romains l'ont conquise et l'ont rebaptisée &prime;&prime; Zeugma &quot;, un mot qui signifie &prime;&prime; pont &prime;&prime; ou &prime;&prime; croisement &prime;&prime; en grec ancien. Pendant de nombreux siècles, Zeugma a servi comme l'un des centres commerciaux les plus importants de l'Empire Romain d'Orient, grâce à sa situation géographique à la frontière entre le monde grec et romain et l'Empire persan.

Le 02 septembre 2020 Source web Par : Metougui Zouhair Facebook